

号外 日本と中国

昭和42年2月6日第三種郵便物認可/発行/公益社団法人日本中国友好協会

飯田地域版/編集: 飯田日中友好協会/会長: 清水可晴

飯田日中のニュース 2018年3月号 第296号

3月の予定

- 6日(火) 阿智サロン教室/阿智村
- 13日(火) 豊丘サロン教室/豊丘村はつらつ
- 13日(火) 長野県日中友好都市交流会/長野市
- 15日(木) 飯田市主催中国帰国者交流会/飯田市
- 17日(土) ピースラボ冬季連続講座2018/満蒙開拓平和記念館
- 25日(日) 小さな世界都市 IIDA 地球村/かざこし子どもの森公園

長野県・長野県日中友好協会、中国帰国者交流センター主催

『第10回中国帰国者への理解を深める県民のつどい』 が開催されました。

去る2月4日、長野ホテル犀北館において『第10回中国帰国者への理解を深める県民のつどい』が開催され、県下から帰国者と日中友好



協会関係者や一般参加者280余名が参加しました。第1部の体験発表の中で、飯田市在住の帰国者二世である秦文映さん(飯田日中理事)が、病院での通訳という仕事を通して帰国者支援にあたっている活動を紹介し、言葉や生活習慣の違いによる支援の難しさを発表しました。また、特別報告として「満蒙開拓平和記念館の現状報告」を記念館

体験発表する 秦文映さん

職員の島崎友美さんが行いました。第2部では中国太陽芸術団による中国の伝統芸術を楽しみ、第3部の春節交流会では餅つきやくじ引き抽選会、日ごろ日本語教室などで練習してきた歌や踊りの披露などを行い、参加者同士の交流を図りました。

飯伊からも帰国者の皆さんや日中友好協会関係者など総勢38名の参加がありました。こうした事業により帰国者の皆さんへの理解が深まり、安心して暮らせる地域づくりにつながることを期待します。



飯田市の皆さん発表

NHK特別ドラマ 「どこにもない国」

あの「満洲・奇跡の脱出」がついにテレビドラマ化!!

満州開拓団員をはじめ旧満州からの引き揚げの多くは、あの「葫蘆島(ころとう)」から引き揚げてこられました。その引き揚げ実現の裏には、故丸山邦雄氏(飯山市出身)ら3名の「在満法人救済代



表団」の命がけの活動がありました。この知られざる秘話が、NHKでテレビドラマ化されました。原作は故丸山邦雄さんの三男のポール邦昭丸山さんで、蒙開拓平和記念館とも深い交流があります。ぜひテレビ(NHK総合)にてご覧ください。

前編 2018年3月24日(土)
後編 2018年3月31日(土)
両日とも午後9時から

主役の丸山邦雄を演じる
内野聖陽さん

※詳しくは同封のチラシをごらんください。

中国帰国者サロン教室紹介

飯田日中友好協会は、下伊那北部や阿智村の中国帰国者の皆さんを対象に、月1回ずつ日本語学習を兼ねた教室を開催しています。参加者は、帰国者一世が中心、高齢の方が多くなりましたが、仲間との交流を楽しみに教室に参加しています。日本語学習に加え、お花見や紅葉狩りなどの季節の風情を楽しみ、七夕まつり、節分の豆まきなど日本の行事の体験もします。また、秋には運動会を開催して、各競技で力いっぱい体を動かしたり、パン食い競走で大笑いしたりと、毎回楽しい教室になっています。

2月20日の教室では、節分の豆まき行事を楽しみました。飯田日中の中平副会長と帰国者



赤鬼さんと青鬼さん

お知らせとご案内

☆ 飯田市中国帰国者交流会

とき 3月15日(木) 10:30受付 11:40開会
ところ 飯田市「砂押温泉」
会費 飯田市在住の帰国者の皆さん 1000円
下伊那在住の帰国者の皆さん 2000円

☆ 小さな世界都市 IIDA 地球村の開催

とき 3月25日(日) 10:00~15:00
ところ かざこし子供の森公園 おいて館
内容 ワールド体験や展示、ワールドキッチン

各国の食、文化、歴史などが紹介され、体験することができます。飯田日中では、女性委員会の皆さんを中心となり、中国帰国者の皆さん手作りの水餃子を提供します。

先月2月の活動日誌

- 4日(日) 中国帰国者への離開を深める県民のつどい/長野市
- 6日(火) 阿智サロン教室/阿智村
- 10日(土) ピースラボ冬季連続講座2018/満蒙開拓平和記念館
- 13日(火) 豊丘サロン教室/豊丘村はつらつ
- 15日(木) ピースラボボランティア養成講座/満蒙記念
- 20日(火) 飯田日中臨時役員会

